



燕市立吉田北小学校

学校だより

令和6年5月20日
No.2

回覧

学校だよりは、地域の皆様にも回覧板でご覧いただいています。日々の教育活動の様子を、学校ホームページ (<https://www.schoolweb.ne.jp/tsubame/yoshidakita-e>)に掲載しています。

コミュニティ・スクールが始まりました

校長 齊藤 カオル

4月26日に学習参観が行われ、たくさんの保護者の皆様からご来校いただきました。ありがとうございました。参観後のPTA 総会の最後に少しだけお時間をいただき、「学校運営方針の説明」をさせていただきました。ランドデザインや「いじめ防止基本方針」「コミュニティ・スクール」「睡眠の力」等について保護者の皆様に具体的にお伝えすることのできる貴重な機会となりました。

この会で保護者の皆様に次の4つのお願いをしました。

- 1 我が子にも「ありがとう」と思いやりを！（子どもをもっと可愛がる。頑張りを見付けて褒める。）
- 2 我が子を見守る！（気配り・目配りでおや？と気付く。）
- 3 早寝を！（睡眠には力あり。深い眠りが成長ホルモンを出す。早寝ができる子どもの学力が高い調査結果あり。）
- 4 協働ボランティアになってください！

（学習活動等の支援や登下校の見守りをしてくださる保護者の皆様、おじいちゃん、おばあちゃんを探しています。）

これをすることは、自分を成長させます。

私たち学校教職員も子どもたちへの温かな指導に一層努めてまいります。地域の皆様からもこれらのことを知っていただき、保護者の皆様と一緒にご協力をいただけましたら幸いです。



4月22日（月）にコミュニティ・スクールの取組「第1回学校運営協議会」が開かれました。委員の皆様から会の在り方や学校運営に関して、大変貴重なご意見をいただくことができました。特に、「ながら見守り隊をつくり、登下校の見守りをしていただけるボランティアを募りたい。」と学校の願いをお伝えしたところ、「ながら見守り隊の募集の案内」を全戸配付したらどうかという取組への後押しとなるご意見をいただき、後日、全戸配付させていただくことになりました。

コミュニティ・スクールは、学校と保護者の皆様と地域の皆様が力を合わせて、学校運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図るための有効な仕組みです。保護者の皆様、地域の皆様からの声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めてまいりたいと思います。

1年生を迎える会



▲終始温かい歓迎ムードで包まれた素敵な1年生を迎える会でした。

交通安全教室



▲2年ぶりの交通安全教室。正しい自転車の乗り方や道路歩行の仕方を学びました。

田植え



▲少し肌寒い中、去年までと場所が変わった学校田で5年生が田植えをがんばりました。

連絡

○欠席・遅刻連絡システムのQRコードは、昨年度までの物が今年度も使用できます。どうぞそのまま使用し続けてください。

○もうすぐ運動会です。シート等で参観する場所の確保を考えている保護者の皆様もいられるかと思いますが、場所取りは運動会当日の午前7時以降にお願いいたします。



<< 6月の予定 >>

3日(月)～9日(日) 家庭学習強調週間
 4日(火)～6日(木) 体力テスト週間
 4日(火) ファミリー遊ぼうデー
 5年全国歯磨き大会
 5日(水) 委員会
 6日(木) 内科健診
 7日(金) AIMアンケート
 10日(月) 6年生給食後下校・諸費振替日
 11日(火)～12日(水) 6年生修学旅行
 11日(火) 4年生給食試食会
 13日(木) 授業5時間、民生児童委員懇談会



17日(月)～21日(金) 教育相談週間
 17日(月)～28日(金) 読書旬間
 17日(月) 歯科検診
 19日(水) ファミリー読み聞かせ・クラブ
 20日(木) 児童集会
 26日(水) 高学年合同鑑賞会
 5年生給食後下校・放課後学習
 27日(木)～28日(金) 5年生自然教室
 27日(木) 1年生給食試食会
 3年生親子レク